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ATA DA 45ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COORDENADORIA ESPECIAL INTERDISCIPLINAR EM 
TECNOLOGIAS DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO 

 
Ata da Quadragésima Quinta Reunião Ordinária da 
Coordenadoria Especial Interdisciplinar de 
Tecnologias da Informação e Comunicação, realizada 
no dia 25 de outubro de 2021, às 11h00min, via 
plataforma online. 
 

No dia vinte de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às onze horas e cinco minutos, via 1 

plataforma online, reuniram-se os seguintes professores: Solange Maria da Silva, Andrea Cristina 2 

Trierweiller, Giovani Mendonça Lunardi, Juarez Bento da Silva, Patricia Jantsch Fiuza, Paulo Cesar 3 

Leite Esteves, Simone Meister Sommer Bilessimo, Vilson Gruber, sob a presidência da primeira. 4 

Boas-vindas. Após isso, a pauta foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. Na 5 

sequência foi dado início à apreciação dos itens de pauta. 1. Aprovação da Ata da 13ª reunião 6 

extraordinária da CIT. A professora Solange questionou se algum presente havia considerações. 7 

Não havendo manifestação, a ata foi colocada em aprovação, sendo aprovada por unanimidade. 8 

2. Aprovação da Ata da 44ª reunião ordinária da CIT. A professora Solange questionou se algum 9 

presente havia considerações. Não havendo manifestação, a ata foi colocada em aprovação, 10 

sendo aprovada por unanimidade. 3. Apreciação do Concurso no Campo de Conhecimento: 11 

Linguagens de Programação / Engenharia de Software. A professora Solange explica que a 12 

comissão do concurso optou por abrir um novo processo, com um novo campo de conhecimento, 13 

para o concurso de professor da CIT. O motivo pelo qual isso foi necessário se deu porque já 14 

existe um concurso do INE, sendo realizado nesse campo do conhecimento, além de existirem 15 

dois professores aprovados em concurso vigente pela UFSC. Como os professores aprovados são 16 

de uma área que, apesar do campo do conhecimento ser a mesma, não têm o perfil da vaga da 17 

CIT. Então, a comissão optou por não usar a grande área do conhecimento e, sim, duas áreas 18 

menores, que compreendem melhor à necessidade do Departamento. Os campos de 19 

conhecimento foram colocados em aprovação, com aprovação unânime. 4. Apreciação do 20 

resultado da remoção Prof. Vinícius - Processo: 23080.033853/2021-13. A professora Solange 21 

leu o último despacho do CDIM/DDP/PRODEGESP, informando que “em contrapartida à remoção 22 

do servidor Vinicius Faria Culmant Ramos, o Departamento de Engenharia do Conhecimento 23 

(EGC/CTC) cederá a vaga decorrente de aposentadoria do servidor Jose Leomar Todesco. Diante 24 

do exposto, encaminhamos o presente processo para análise e manifestação do Colegiado desse 25 

Departamento e do Conselho de Unidade, quanto à liberação para remoção do servidor Vinicius 26 

Faria Culmant Ramos”. A professora Solange colocou para discussão e não havendo nenhuma 27 



consideração, colocou para votação. O ponto de pauta foi aprovado de forma unânime. 5. 28 

Informes Gerais. A professora Solange passa a palavra ao professor Giovani, que informa que a 29 

comissão de planejamento de saída para pós-doutorado, composta pelos professores Giovani, 30 

Cristian e Vilson, elaborou uma proposta, que será enviada aos professores via email e que a 31 

comissão aguarda as considerações dos colegas, para que possa ser levada para aprovação como 32 

ponto de pauta em nova reunião do colegiado. A professora Solange questiona sobra a 33 

quantidade de saídas de docentes e o professor Giovani informa que, conforme a PRODEGESP, o 34 

direito é de saída de 15% dos docentes, por ano, a partir de 2022 até 2027, sem a contratação de 35 

um professor substituto. Não havendo, mais nada a ser discutido, foi dada por encerrada a 36 

reunião às 11h21min, da qual, para constar, eu, Vitor Germano Bortolini Giongo, assistente em 37 

administração da Secretaria Integrada de Departamento, lavrei a presente ata que, se aprovada, 38 

será assinada pelos presentes. Araranguá, 25 de outubro de 2021. 39 

Assinaturas: 
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Simone Meister Sommer Bilessimo  Vilson Gruber 
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